

助け合おう

みんなの笑顔で

助われる

コロナにね

絶対負けるな

心と体

みんながね

コロナウイルス

やっつけよう

感謝者

抑えてくれて

有難う

今はつらい
だけど明るい
未来が待っている

今は我慢
そうすると
楽しいことが
倍になって
かえってくる

私たちは
負けない
共に助け合おう
ひとつになろう
乗り越えよう

いつもこの大変な状況で世の中のため
に働いてくださりありがとうございます。
おかげ様で元気に過ごすことができました。
います。今ある命を大切に、感染しない
ようにして行くので、みなさんも体調
には十分気をつけてください。

2m

かんかくあけて

離れよう

ようやくコロナウイルスが収束し始め、もと通りの生活
に一歩近づいている真最中です。私は五月の終わりか
ら学校が始まり、今とても充実した学校生活を送っていま
す。学校が休校になっていた約三ヶ月間は、友達と会えず、
学校がいつ始まるのか不安な毎日でした。

そのような中、私たちのために創意工夫をこらしてく
だされた先生方にとっても感謝しています。分散登校の際
に、声をかけてくださったり、受験生である私に勉強頑張
てねなどと励ましてくださったり、先生方のおかげでとても
心強かったです。

今までは当たり前のように学校で授業を受けていまし
たが、学校で学べることは当然ではなく、一日一日を大切に
しなければいけないことを実感しました。志望校に合格し
お世話になった先生方に恩返しをしたいです。